



# 三条北ロータリークラブ週報

## 慈愛の種を播きましょう

例会日  
2002. 10. 15  
累計 No 774  
当年 No 15

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝  
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972  
メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事: 「地区大会報告会」梨木会長・山崎 勲会員・石川友意会員・小林繁男会員  
齊藤興一会員

出 席: 本日の出席 60名中 44名

先々週の出席率 60名中 48名 80.00% (前年同期 90.16%)

先週のメークアップ: 10月9日 三条RCへ 中條耕二さん

10日 卷RCへ 中條耕二さん

(敬称略) 12日 地区大会(白根)出席 梨木、五十嵐、石川(勝)、大野  
小林(繁)、齊藤(興)、佐藤(啓)、中條、本間、山上  
山崎

(敬称略) 13日 地区大会(白根)出席 梨木、五十嵐、石川(勝)、大野  
小林(繁)、大橋、高橋、中條、早川、樋口、佐藤(弘)  
石川(友)、安田

会長挨拶: 梨木 建夫



先週の土曜、日曜と折角の連休にもかかわりませずに、地区大会に参加の皆様にはホントにご苦労様でございました。厚く御礼申し上げます。

さて、地区大会から戻ってテレビを見ましたら、またまた大規模なテロ事件がインドネシアのバリ島で発生し再び多数の犠牲者を出してしまったようです。バリ島へは大分前に行った事があり温暖な平和な観光地で全く予測も出来ない無差別に行われるテロ事件には誰も避けようがありません。恐ろしいことです。私自身18日から中国へ行くことになっておりますが少し心配です。意外な所が標的にされるようです。こんな事でアメリカの報復攻撃の大義名分が揃ってしまい一触即発の状態になってしまいました。大変に困った事です。国

際紛争はいつまでたっても無くならないようです。

国際紛争と言えば北朝鮮の拉致問題も今日5人の生存者の帰国が決まり2時頃に日本に戻られるという事ですが家族の気持ちは誠に複雑なようです。本人の変わり様はどうなのか?20数年の空白期間は、今浦島太郎でありいろいろとナゾの部分が多く、解明が急がれます。しかし本人及び家族には余り奇異の眼でばかり見ていいでそっとしておかなくてはならないのではないかと思います。マスコミもそっとしてやって欲しいものです。さて一方、平和の祭典であるアジア大会は日本の惨敗に終わったようです。メダル獲得数の激減は眼を覆いたくなるようです。かつてはアジア大会では不動のダントツだったようですが中国韓国に次ぎ辛うじて3位です。種目別ではバスケットボールにいたっては男子が6位女子が4位にやっと入賞、バレーボールも下位低迷でかつてのお家芸の体操も、影もなし、野球もメダルに届かなかったし、次のオリンピック(アトランタ)ではカッコつける場合じゃない。形振りかまわずに超一流のプロの選手の起用も考えないと、メダル無し、なんて事が確実に起きそうで、かつての感動を呼び起こせそうもありません。そんなこんなで困ったことばかりですが、小泉総理には日本国のお責任者として経済の動向も早急に立て直して欲しいものです。こんな事ばかり考えていると頭が痛くなりますが、ゴルフでもして酒を飲んで寝るしかない自分がはがゆいばかりです。

来週の例会は私、お休みですが山本先生よろしくお願ひします。良い知恵を貸して下さい。

#### 幹事報告：五十嵐幹事

- 原ガバナーエレクトより 2003-2004年度クラブ奉仕大委員長委嘱状送付について（中條会員）
- 巻RCより 事務所変更のお知らせ11/1より

新住所 西蒲原郡巻町大字巻甲4470-7 治田保険サービス内

- 三条青少年育成センターより 平成14年度あゆみの配布について
- タイ山岳少数民族支援の会より 「タイ映画を見る会」協力の御礼

ニコニコボックス： 15日現在累計 416,000円

馬場直次郎君 しばらくぶりに出てきました。こんごとも宜しく。

梨本清一君 処用にて早退お許し下さい。

落合益夫君 BOXに協力。

阿部勝子君 地区大会報告会山崎さん、石川さん、小林さん、斎藤さん御苦労様でした。宜しくお願いします。

山崎勲君

#### ロータリー財団ボックス：

羽賀一夫君 神田さんの入会に際してテンアンドスリーを忘れてましたので罰金として入金します。

はもてなしの心1/3は味、1/3は器との調和、残り1は食べる人の心と思いました。

昼食を済ませ白根学習館の地区大会に参加。私は報告の4人目ですので感じたことを二つ程

中曾根弘文元文部大臣、元科学技術庁長官の教育改革の講話で小泉総理の所信表明演説の中で長岡藩の米百俵話がありましたが小林虎三郎の精神である教育改革でなく国民の痛みだけでニュアンスが違うようだ。

コーデネーターの藤川亨胤先生の知識の深さには大変感心しました。

私のお客様で浄土真宗お西派に布教師で玉池さんといわれる人がおります。10年間掛けて作庭しましたが癌で亡くなりました。玉池先生も知識人で常に本を読み勉強していました。何時の頃でしたか、奥様に聞いたことがあります。先生はこの書物、全部読まれるのですかと、答えは何行位しか読みませんが、月に15万から28万位払っていますと話されていました。

藤川先生はコーディネーターではなく山崎さんが話されたように、当三条北ロータリークラブで声を掛けまして講演を聞いてみたいものです。

#### 会員の声：IT時代に思う 石丸進

私は最近インターネット関連の新しい仕事を始めた。老齢化社会を迎え、片やIT革命を通じこの2つの社会はどの様に接続されるのだろうとかねてより興味を持っていたところだったので大変やりがいを感じている。

内容はパソコン機能を排除した手書きファックススタイルで相方向型インターネットである。今までのテレビや新聞の様に見るだけのマスマデアではなく相方向型のマルチメディアである。この手書きパソコン無しのインターネットならば国民の大半が使える訳だから後は番組(チャンネル)を工夫し楽しいものにすれば新しい形の流通革命すなわち今までの日本の流通のように生産者、商社、問屋、デパート、消費者という様な長い流通形態をもっと短くダイレクトデリバリーが可能な訳である。しかも家にいながらにしてできる訳である。

今の日本は流通を革命しなければ物価を引き下げる事ができないのではないかと思う。今まで待ちの商売しか知らない私が今、外に出て営業マンをやっていることが不思議で又楽しい日々である。

10月22日例会： 卓話「韓国文化RCを訪問して」小林 満会員・樋口金占会員

10月29日例会： 「米山月間」

11月5日例会： 「ロータリー財団月間」

11月12日例会： 市内3RC合同例会 点鐘18:30 於餞心亭 おゝ乃

11月19日例会： 卓話「ブロードバンドネットワークの活用について」

NTT東日本法人営業部長 玉木千太郎様